

Forums pour les joueurs

Début de jeunesse gâchée, enfer au quotidien

Par Sorayama Posté le 03/04/2023 à 13h48

J'ai actuellement 20 ans j'approche de mes 21 ans, je joue depuis exactement mars 2021.

Je me rappelle de ce premier jour où je me suis inscrit sur ce casino en ligne. À l'époque j'étais naïf comme tout le monde, comme tout les joueurs qui n'avaient pas compris le rouage et l'engrenage que cela allait avoir sur ma vie. J'ai commencé par mettre 100 euros, j'ai réussi très vite à monté à 170 euros, j'étais comme un fou très heureux et très naïf également malheureusement... puis d'un coup j'ai commencé à perdre et à paniqué car à l'époque j'avais encore la notion de l'argent et la difficulté à l'obtenir, alors j'ai essayé de remonté et là d'un coup j'ai réussi à monter à 350, j'étais très heureux, passé de 100 à 350 c'est pas tout les jours que ça arrive. Si j'avais su j'aurai aimé perdre ces 100 euros pour ne plus jamais aller sur ce site. J'ai donc retirer l'argent sur mon compte, et puis petit à petit 1 semaine, 2 semaines après j'ai rejoué et reperdu mes 350 euros et plus même et là, c'est le commencement de la descente aux enfers, j'ai systématiquement cherché à regagné l'argent perdu et je n'ai jamais gagné, enfin si je gagné certaine fois mais il m'était impossible de retirer car je voulais toujours gagné plus, j'ai plusieurs fois tenté de ne plus jouer mais cela été plus fort que moi, je ne savais encore que j'étais addict et à l'époque la notion ne m'était pas venu encore à l'esprit.

Ne joué jamais à cela, ça m'a détruit ma vie, mes parents l'ont su et ont commencé à avoir honte de moi et à l'heure actuelle, il ne savent pas que j'ai rechuté... Je n'ai plus eu de cb pendant un moment 2,3 mois le temps de travailler et de me « refaire » mais après cela, une fois reçu ma nouvelle carte c'est répartit. J'ai beaucoup pleuré de colère et de tristesse. Moi qui était plutôt bon élève, mes notes ont commencé à très vite chuté. Je ne venais plus en classe car j'étais très mal et je le suis toujours à l'heure actuelle(je parle de cela au passé mais c'est toujours d'actualité)

J'ai fait le calcul de mon compte et depuis le mars 2021 à l'heure actuelle j'ai perdu entre 7000 et 8000 euros vous vous rendez compte, j'ai fait le calcul tout à l'heure, je ne me reconnaiss pas j'ai envie de partir loin et de ne plus faire de mal à ma famille, avec cet argent j'aurai pu acheter une voiture chose que je n'ai pas faite et leur faire plaisir. Je n'ai pas d'argent de côté et il me reste 100 euros sur mon compte.

Mais qu'ai-je fait mon dieu ! À l'heure où j'écris ce message, je n'arrive pas à réaliser. Il est grand temps que je consulte. C'est une drogue et c'est même pire. Je ne sais pas comment je vais me relever de cela mais j'espère y arriver

J'ai besoin de soutien, alors si vous voulez répondre à cela ,ce sera avec plaisir

1 réponse

Addiction-de-merde - 03/04/2023 à 23h28

Sorayama, déjà si tu es la c est que tu te rends compte que tu as un problème .. tu es jeune la situation n est pas désespérée. Dis toi simplement que tu ne récupéras jamais l argent par le jeu et que la voiture attendra un peu... J ai 20 ans de jeu derrière moi, c pas une voiture que j aurais pu m acheter mais une maison voir un manoir.. tu n en es pas ce point là, donc réagit tout de suite, ce qui est fait et fait mais dis toi que si tu continues tu t enfonceras chaque jour un peu plus...

En plus tu joues au casino en ligne , tout est truqué.... STOP

Bon courage à toi..